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et des matériaux du Conseil de recher-
ches pour la Défense, comité qui
conseille en matière de prêts aux
universités canadiennes. Le nom de
M. Gertsman apparaît également dans
la douzième édition de American Men
of Science. Il est actuellement un des
administrateurs du Conseil de directior
de l'American Society for Metals. Il
fut élu membre honoraire de cette so-
ciété en 1970.

Le Centre international de séjour de
Québec

Le Centre international de séjour de
Québec a déjà accueilli plus de 3,000
visiteurs depuis son inauguration, le
1er juillet 1972. Ces jeunes venaient
surtout de divers pays d'Europe et
d'Amérique, mais il y en avait égale-
ment d'autres continents.

Logé dans le cadre fantastique de
l'ancienne résidence de l'évêque an-
glican de Québec, construite en 1872
et dont l'architecture victorienne est
typique de l'époque, le centre est ou-
vert à l'année et reçoit surtout les jeu-
nes étrangers des deux sexes, qui y
trouvent non seulement, à prix modi-
que, un lit et le petit déjeuner, mais
encore une atmosphère propice aux
échanges culturels, un personnel capa-
ble de s'occuper d'eux en quatre lan-
gues (français, anglais, allemand, et
espagnol), de leur fournir tous les ren-
seignements, touristiques et autres,
qu'ils désirent, de leur servir gratuite-
ment de guides touristiques et d'ani-
mer des réunions de groupes, le tout
pour $3 par jour, petit déjeuner com-
pris.

Situé dans le Vieux Québec, le cen-
tre est à deux pas de la Cité parlemen-
taire, de la Citadelle, des Plaines
d'Abraham, du Château Frontenac, de
la Terrasse Dufferin, etc., qui consti-
tuent autant d'attractions touristiques.

On peut considérer le centre comme
une sorte d'auberge de la jeunesse de
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luxe, mais c'est plus que cela. Le but
est de permettre aux jeunes voyageurs
en général et aux groupes en particu-
lier de profiter au maximum de leur sé-
jour à Québec, dans un milieu intéres-
sant de vie, de culture et de rencontre,
et de participer à la vie des Québécois
grâce à un programme d'expansion
d'art, de discussions, de projections
de films, d'animation de groupes et
d'ateliers. Les jeunes sont accueillis
par d'autres jeunes à peu près de leur
âge et les règlements sont moins sévè-
res que dans les auberges de la jeu-
nesse.

Le Centre peut accueillir 74 person-
nes à la fois dans une maison cons-
truite il y a cent ans et offrant un luxe
princier: foyers de marbre blanc dans
chaque pièce, boiseries à profusion,
plafonds ornés, etc. L'adresse est 69
rue d'Auteuil, Québec 4, Canada.

Subvention à l'industrie des services
d'alimentation

Le ministre de la Santé nationale,
M. Marc Lalonde, a annoncé que le
ministère fédéral de la Santé accorde-
rait $10,000 à l'Association canadienne
des restaurateurs pour aider à la publi-
cation et à la diffusion du Code d'hy-
giène de l'industrie des services
d'alimentation au Canada.

Le ministre a noté que la préparation
de ce Code, qui comporte l'établisse-
ment de normes de propreté pour les
établissements de restauration, a été le
fruit des efforts conjugés de l'Associa-
tion canadienne des restaurateurs,
d'organismes sanitaires, municipaux et
provinciaux, et de la Direction générale
de la protection de la santé.

L'Association canadienne des restau-
rateurs représente environ 10 pour
cent des exploitants d'établissements
de restauration au Canada, qui servent
environ 80 pour cent de tous les repas,
dans le pays.

L'Association canadienne des restau-
rateurs, a déployé beaucoup d'efforts
pour élaborer le Code en collaboration
avec les divers services de santé.
"L'avis d'experts a été sollicité pour
la préparation du Code qui j'en suis
persuadé, sera des plus profitables à
tous les intéressés", a declaré M.
Lalonde.

Les règles ont pour but d'assurer aux
consommateurs le plus haut degré de
protection sanitaire dans tous les

établissements où sont préparés les
repas pour être servis immédiatement
ou plus tard. C'est le comité directeur
de l'Association canadienne des res-
taurateurs qui pendant les cinq der-
nières années s'est occupé de la
recherche et de la mise au point de ce
projet.

Tout au long de la préparation de ce
Code, on a sollicité opinions et avis
de représentants officiels du ministère
de la santé, des inspecteurs de la san-
té publique, des éducateurs (services
d'alimentation), des chefs d'entrepri-
ses et des fabricants d'équipement.

Le Code a été examiné une dernière
fois et approuvé lors d'une réunion
conjointe des représentants du minis-
tère de la Santé et de l'industrie des
services d'alimentation en septembre
1972.

Ventes de céréales à l'Union
soviétique

L'Union des Républiques socialistes
soviétiques vient d'acheter du Canada
1.5 million de tonnes métriques de blé
(environ 58 millions de boisseaux)
ainsi que 500,000 tonnes métriques
d'orge (environ 24 millions de bois-
seaux). Les contrats relatifs à cette
vente ont été signés par la Commis-
sion canadienne du blé et V/O
Exportkhleb, l'organisme de commerce
du blé de l'URSS. C'est ce qu'a an-
noncé le 9 avril M. Otto Lang, minis-
tre responsable de la Commission.

Le montant du contrat est d'environ
200 millions de dollars. Les expé-
ditions incluront diverses classes de
blé du printemps et durum. Elles se
feront à partir de ports du Pacifique
et de la côte de l'Est, ainsi que du
port de Churchill, à compter d'avril
jusqu'en octobre 1973.

M. Lang s'est dit très heureux de
voir qu'une partie des expéditions
pourront se faire à partir du port de
Churchill. "Les expéditions se feront
à même les approvisionnements pré-
sentement disponibles au Canada. Il
faudra que le transport massif de
céréales de l'Ouest se poursuive sans
relâche au cours de la présente cam-
pagne agricole," a déclaré le ministre.

En même temps, les expéditions se
poursuivent en vertu de contrats
signés avec l'URSS en février et
juillet l'an dernier, contrats qui com-
portaient la vente de 185 millions de
boisseaux de blé.
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